

La semaine de la science : Les cycle 2 à la faculté des sciences.

Du jeudi 11 octobre au dimanche 14 octobre se déroulait la fête de la science à Brest ; C'est une fête organisée au niveau national par le ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche, coordonnée et organisée par l'ABRET. La faculté des sciences s'est transformée en villages pluridisciplinaires proposant de nombreuses activités aux élèves leur permettant de participer de manière active en manipulant, expérimentant et en discutant avec des professionnels.



Vendredi 12, 9h00 : Départ :



Après une bonne marche vivifiante : nous arrivons sur le parvis de la faculté des sciences et entrons par le jardin des plantes...



Répartis en 4 groupes, les CP/CE1 ont pu découvrir différents stands comme : la laisse de mer, la photosynthèse, la chimie dans tous ses états et l'apiculture ;





Photosynthèse, reconnaissance d'arbres à partir de l'observation des feuilles.





La chimie



La ruche



La reine (marquée)



PASSIONNANT !!!

Le sourire de ces demoiselles en dit long sur l'intérêt des élèves pour ce type d'activités.



Un grand merci aux parents accompagnateurs et rendez-vous l'année prochaine.